

1. Acta de reunión de la reunión de comisiones de distrito de Fuencarral-Begoña, B° del Pilar, Montecarmelo y las Tablas-Sanchinarro:

Lugar:	Parada metro Fuencarral
Fecha y hora de la asamblea:	23 de junio de 2011
Hora de finalización:	21:30 horas
Número de asistentes:	7 personas
Tipo de Asamblea:	Reunion de grupo de trabajo de Comisiones de distrito
Quién toma acta de la asamblea:	Mariela
Fecha, hora y lugar de la próxima asamblea:	23 de junio de 2011, 18:30 horas Metro Fuencarral

Asististentes:	Asamblea B° del Pilar	Carmen, Miguel y Andrés
	Asamblea Las Tablas	Víctor
	Asamblea Montecarmelo	Emilio, Iñaki y Alberto
	Asambla Fuencarral-Valverde-Begoña	Angélica, Mariela

Se elabora Orden del Dia:

1. Presentación de representantes de cada Asamblea y exposición rápida de lo que a día de hoy se ha ido consensuando y tratando en cada una de las Asambleas.
2. Propuesta de taller de dinamización
3. Propuestas e información de talleres que se podrían realizar a nivel de distrito
4. Acciones en marcha, propuestas por las Asambleas
5. Taller de lenguaje inclusivo (solicitado por la comisión de feminismo)
6. ¿qué es el 15M para los participantes
7. Impresiones del 19J
8. Asamblea General de Sol una vez acabado el 15M

Asamblea de Fuencarral-Valverde-Begoña:

. **Se necesita un taller de dinamización.** Se ha solicitado información a Sol y desde allí ha sido que no habría problema en ello siempre que hubiera un mínimo de 20 personas para poder realizar el taller también a nivel práctico. Se propone que si se solicita a nivel distrital podríamos conseguir el mínimo de personas para realizarlo. En todo caso también se va a consultar al grupo de dinamización del B° del Pilar. En Montecarmelo y las Tablas también están interesados en ello, cuando tengamos información o grupo completo se les informará por correo.

. **Aprendizaje de metodología asamblearia.** En las Asambleas que se realizan, aunque ya van funcionando algo mejor, falta usar la metodología asamblearia. Se pide un poco de apoyo al B^a del Pilar, ya que desde allí parece que tienen más experiencia en ello y se propone que podrían asistir algún@s compañer@s para orientar, durante la Asamblea, en cuanto a duraciones de intervenciones, consensuar, proponer, etc. Queda pendiente de estudiar fechas en que l@s compañer@s del B^o del Pilar puedan asistir a alguna Asamblea.

. **Expertos en economía, política, para informar** Desde la Asamblea se ha propuesto buscar “expert@ en materias específicas de economía, política, etc” para ir formando un poco a l@s participant@s que no conocen bien estos tipos de asuntos de que tanto se habla y much@s no conocem@ a fondo”. En este punto hay un pequeño debate:

Tp: Buscar expert@s en cualquier tema sobre economía, política, etc, siempre van a ser de un modo subjetivo, como también que vengan a dar una charla (como en el colegio) y l@s participant@s en la Asamblea sean meros receptores, se ve más factible que se forme un grupo de información sobre un tema en concreto, lo lleve a la Asamblea, den dicha información y luego crear unos puntos de debate, con lo cual sería más horizontal y no autodirigidos.

Tp. Se puede realizar algo mixto, que por un lado haya un grupo de trabajo que busque la información, se forme lo suficiente por todos los medios que tenemos a nuestro alcance, internet, libros, etc, y al mismo tiempo crear una especie de mesa de debate en la que venga algún@ expert@ en la materia, nos de su punto de vista y el grupo creado y l@s asistentes pued@an también interaccionar, preguntar, debatir, ect, con lo cual sería mucha más rica la información

Tp: Ya hay expert@s en muchos grupos de trabajo que están haciendo esto, y muchas teorías y mucha información, lo importante es que cada uno también se vaya informando y vaya tomando su propia idea de todo lo que nos rodea en cuanto a temas más específicos como los que se pide información.

Se consensúa llevar a las Asambleas este asunto realizando una propuesta mixta de las dos ideas: Formar grupos de trabajo que se informe (por ejemplo, sobre economía), saquen toda la información posible, y una vez teniendo toda esa información dispuesta para poder canalizarla a la Asamblea, invitar a un@ expert@ en el tema a tratar se realice una mesa de debate sobre ello, tanto para enriquecerse con la información que te puedan traer desde fuera, como la que cada uno de l@s participant@s con sus conocimientos pueda enriquecer a los demás. De hecho, en el B^a del Pilar ya hay un grupo de trabajo de Economía, se podría empezar por ahí.

Global o local. Desde la Asamblea también ha surgido el debate si buscamos ahondar en temas globales o locales.

Se llega a la conclusión que los asuntos locales y los globales no tienen por qué solaparse. Para esto hay diferentes grupos, y con cada paso que se da se irán consiguiendo, a la larga o a la corta, asuntos que sean más locales como asuntos más globales.

Asamblea de Barrio del Pilar:

. Existe un poco de duda de si la reunión es de “enlaces” de distrito o de “coordinación de distrito”, ya que al parecer se entendió que eran diferentes reuniones. Se llega a la conclusión que en realidad

es de **coordinación de distrito** y la periodicidad va a ser semanal.

Su organización es la siguiente, tienen:

- Comisión de Comunicación
- Comisión de Infraestructuras
- Comisión de Dinamización
- Grupo de trabajo de Economía, Medio Ambiente, Democracias participativas, Educación, Política Social y Construcción de Sistemas.

Presentan las acciones y propuestas que ya tienen en marcha, para los que, además, necesitan que haya más personas que se involucren, ya que son mucho trabajo y necesitan muchas manos para que dichas acciones tengan éxito y buena acogida:

Talleres de índole social y autoformación:

- **Taller de feminismo.** Estiman que, a la vista de propuestas de compañer@s debería de hacerse un taller para trabajar el **lenguaje inclusivo**, si puede ser antes de las vacaciones. Se puede realizar incluso a nivel distrital, igualmente. **CONSENSUADO**
- **Taller de N-1.** Está previsto realizarlos, pendientes de finalizar la programación y preparación para ello. Están casi seguros de poder disponer de varios mini-ordenadores para ello e incluso placas solares, pero falta confirmación. Se podría proponer a nivel distrital. Es muy importante utilizar esta herramienta para la comunicación (que es la que tiene más carencias).

Eventos que proponen para llevar a las Asambleas:

. 14 de julio “taller de contaminación electromagnética” para la segunda semana de julio (día 14 a las 20:30 horas) Lugar: al lado de la Junta.. Lo colgarán en N-1

. 23 de julio: Llegan l@s compañer@s de las Marchas de ciudades y pueblos de España, se ha propuesto hacerles un recibimiento con fiesta, pic-nic, además de acogerl@s para apoyarl@s en su acampada para su participación en la Asamblea de Sol del día 25. Se **propone que se lleve a las Asambleas para que formulen propuestas y se apunten, sobre todo, voluntarios para trabajar en ello.** También se colgará la información en N-1 y en la página web.

. 17 de septiembre, “**día de la bicicleta**” que lo organizan diferentes Asociaciones de los barrios de nuestro Distrito, también de Tetuán y Moncloa, se pide autorización a la Delegación de Gobierno (como si fuera una manifestación), con una ruta marcada y es para reivindicar el uso de la bicicleta como medio de transporte. El Movimiento 15M apoya dicha reivindicación, no son los que convocan. Una vez llegados al final de la marcha en bicicleta (Anfiteatro Rodríguez Sahagún), se quiere organizar un pic-nic o unas pequeñas actividades tipo festivo. Se pide que se pase dicha información a las Asambleas y quien quiera colaborar en ello puede hacerlo, apuntándose al grupo que van a formar para ello (el 7 de julio en La Piluka se reúnen los que quieren colaborar y preparar dicho evento, se puede asistir).

. Desde la Asamblea de Arganzuela, han propuesto a Sol durante Los días 28, 29 y 30, aprovechando que se celebra en el Congreso de los Diputados el anual debate sobre el estado de la nación. Desde el 15M planteamos un debate alternativo, crítico y constructivo, que aborde los problemas reales de los ciudadan@s!!!

. En Septiembre, igualmente, (no hay fecha concreta) se quiere hacer una “fiesta del 15M”, todavía está pendiente de concretar cómo será. Se tiene que proponer en Asamblea, formar el grupo que lo organice, pero la idea es “darse a conocer en el barrio”. Por ahora disponen de un “mago”, un “malabarista”, seguramente habrá “cuentacuentos” y se tiene la idea de hacer una obrita de teatro para que las personas del Barrio vayan integrándose en el grupo y conociéndolo. De la misma forma se propone llevarlo cada grupo a las Asambleas para darlo a conocer y solicitar voluntarios que quieran participar en la organización de dicho evento. Indican que esta propuesta puede ser un “grupo distrital”, ya que redundará en beneficio de todos el darse a conocer y que la gente se implique. También lo colgarán en N-1 y en la página

. Tienen también proyectado el “día basurila”, desde la Comisión de Infraestructuras, que al parecer será los jueves, se trata de que un día a la semana ir recogiendo de la calle o de las basuras materiales que pueda ser reciclado para transformarlo o reutilizarlo por los grupos para diferentes actuaciones. Queda concretar aún, ya que necesitan un local para poder guardar lo que se recoja.

. **Locales solicitados al Ayuntamiento.** Tienen un Proyecto en marcha, llamado “Guatemala”, ya que al parecer se les ofrece un colegio para poder utilizarlo como local. Está todavía en proyecto y se están informando de cómo se va a realizar y solicitarlo. Seguirán informando, ya que depende de varias cuestiones, tanto legales como de trámites administrativos.

Asamblea de Montecarmelo

. Les falta movilizar a gente, no hay mucha participación, y menos para trabajar. Pero no se desaniman, saben que es un camino duro y hay que seguir con ello. Desde el Bº del Pilar se les ofrece que también se pueden involucrar en sus grupos y comisiones. Ahora mismo Montecarmelo tiene 3 comisiones:

- Coordinación
- Comunicación
- Ideas.

Asamblea de Las Tablas

Igualmente les falta gente y sobre dificultades para informarse y formar propuestas en concreto.

En una de las Asambleas vino un@ person@ para dar una charla sobre economía.

Tienen comisiones y un grupo de trabajo:

- Legal (grupo de trabajo)
- Comunicación
- Coordinación.

¿Qué significa el 15 M para nosotros?

Cada uno de l@s participant@s habla sobre lo que significa el Movimiento o cómo lo entiende. Indiferentemente de cómo cada uno se expresa o lo subjetiva, lo que todo el mundo está de acuerdo es que es un movimiento que se ha creado por una “indignación” de la ciudadanía generalizada principalmente con los atropellos tanto en política, como en economía, como en todos los ámbitos de la sociedad y que, indiferentemente de las ideologías, y siempre desde el respeto, siempre en

contra de la violencia, y desde nuestros derechos, se busca un mundo mejor para el futuro.

El movimiento 15M ha conseguido en un mes lo que en años no se ha conseguido, como que algunos partidos políticos incluso tomen propuestas del movimiento y los lleven al Parlamento, y sobre todo, y especialmente, ha conseguido unir a gente que nadie imaginaba jamás que se iba a unir, como ejemplo, la solidaridad que se creó entre Madrid y Barcelona, después de los acontecimientos de la Plaza de Cataluña. Lo más importante es “la solidaridad”, el hecho de que “personas que nunca se vieron o se cruzaron muchas veces por la calle, de repente están votando y debatiendo en un parque y buscando soluciones a los problemas que están ahí y que los que dicen que son nuestros representantes no saben, ni quieren o no pueden solucionar. En general, es por el momento, lo primordial, no podemos pedir más a un movimiento que lleva un mes funcionando y que seguramente en unos meses, evolucionará, gracias a los aportes de cada uno de l@s participant@s en asambleas, grupos, etc, granito a granito hasta hacer una montaña,

No hay que tener prisa, hay que dejar que dicho movimiento vaya fluyendo y l@s que creem@s en él sigam@s aportando cada un@ lo que pueda y lo que sepa, sin diferencias de ningún tipo.

Acciones contra Felix Puig, el consejero de Interior sobre los sucesos de Plaça Catalunya.

Hay diferentes opiniones, pero no se contraponen. En primer lugar, se lanzan las preguntas:

¿Qué se puede hacer a nivel Asamblea de Barrio o a nivel de Distrito o incluso a nivel personal para pedir la dimisión de este señor?

Desde Barcelona, ha habido denuncias a titulo personal entre los afectados pero ¿Por qué a nivel general no se han propuesto acciones?

Hay diversidad de opiniones.

- Desde la APM se está esperando la respuesta de todas las Asambleas de Barrio (al parecer ha habido unas cuantas que todavía no han propuesto ni consensuado nada sobre el tema), para poder ya hacer una propuesta, debatirla y ver si se pone en marcha.
- No hace falta esperar a la APM, ya hay una propuesta que se puede llevar a la Asamblea que es “concentraciones en todas las plazas de los Ayuntamientos” para pedir la dimisión.
- Realmente todos queremos que dimita, pero ¿se va a conseguir?
- Se consiga o no, eso no es óbice para efectuar acciones, tanto de tipo manifestaciones, como de tipo legal, si es que fuera posible.
- Habria otra posibilidad que seria preguntar a las Comisiones legales si desde el método recogida de firmas (como una iniciativa popular), se podría denunciar a este señor, por lo mismo que Amnistía Internacional está investigando el tema sobre el uso de las Porras extensibles, las cuales son ilegales.

Se consensúa esperar al domingo, para ver si la APM llega a una decisión concreta, y en caso contrario, se llega a la conclusión de buscar una forma legal de “denunciar”, no ya solamente la violencia policial en Barcelona, sino en otras plazas de otras ciudades de España donde también se les ha desalojado y se les ha golpeado, denunciar ya de una

manera global, para lo cual necesitamos que desde Legal nos asesoren sobre este asunto.

Se aclara igualmente que las Asambleas de Barrio son soberanas, si la APM al final no toma una decisión y un Barrio quiere llevar una propuesta de acción por un tema y lo consensúa, es algo que tiene el derecho de realizar.

Se da por terminada la reunión y se queda convocada la próxima para el jueves, día 1 de julio las 18:00 en el metro de las Tablas...